

# *Nélido y Sanlay, lo mejor por Cuba en Mundial de Snipe*

---



**Snipe Nélido Manso**

La Habana, 27 ago (ACN).- La dupla mixta de Nélido Manso y Sanlay Martínez resultó lo más destacado por Cuba en el 50 Campeonato Mundial Abierto de Snipe de Cascais 2022, en Portugal, que contó con la participación de 88 tripulaciones de 17 países.

Manso y Sanlay fueron de menos a más en las nueve regatas acumulativas, en especial en la última, en la cual terminaron en el segundo lugar en reñida lucha con los belgas Sam y Dan Vandormael, quienes en la misma línea de meta los desplazaron y entraron en la primera posición para finalizar novenos en la general con 105 unidades.

Con ese resultado, el campeón mundial de Murcia 1999 y su nueva grumeta –desde hace un mes- se ubicaron finalmente en el puesto 21 con 191 puntos.

Ese resultado llega a pesar de sus dos descalificaciones, una por maniobra prohibida en la entrada y otra por salir adelantados, hechos que los mantuvieron con altos acumulados hasta el cierre. Por lo establecido en el reglamento, descartaron una de esas malas notas, al igual que al resto de la flota.

En la larga y fructífera carrera deportiva de Manso, quien no compite en vela ligera desde 2019, resaltan además del título del orbe las tres medallas de oro y una de plata en juegos panamericanos, así una de oro en juegos centroamericanos y del Caribe, siempre en la modalidad no olímpica del snipe.

Todo eso lo alcanzó junto a la también gloria del deporte cubano Octavio Lorenzo, para después regatear con su hija Iris Laura Manso y actualmente con Sanlay, especialista en láser dentro del equipo nacional.

La otra dupla cubana la integraron Pedro Vega, residente en Perú, y Darién Martínez, quienes formaron la tripulación para el certamen mundial y lograron un meritorio lugar 43 con 315 puntos, ya que también se ubicaron dentro de la primera mitad de la inscripción de tripulaciones.

Martínez funge actualmente como entrenador de la selección nacional en láser (f), modalidad en la que también integró el equipo Cuba.

Manso, Sanlay, Vega y Martínez integran el equipo Piratas del Caribe –Cuba- que clasificó para la serie final de la Copa de Oro de la Clase SSL 2022, que tendrá lugar del 28 de octubre al 20 noviembre próximo en Bahrein.

Los españoles Alfredo González y Cristian Sánchez, con 34 puntos; los brasileños Alexandre Paradedá y Gabriel Kieling (38) y los estadounidenses Ernesto Rodríguez –de origen cubano- y Kathleen Tocke (38) ocuparon los tres primeros puestos de la lid mundial, caracterizada por los fuertes vientos y oleajes, y la presencia de varios campeones del orbe.

Del cuarto al décimo escaños concluyeron tres embarcaciones de Brasil, una de España, una de Portugal, Bélgica y Estados Unidos, en ese orden.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/297665-nelido-y-sanlay-lo-mejor-por-cuba-en-mundial-de-snipe>



**Radio Habana Cuba**